

(NVI 1999) Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino que mis acusadores llaman secta, pues estoy de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que está escrito en los profetas.

BEIT MESHOBEB MJMI

CASA DE RESTAURACIÓN

<http://www.spreaker.com/user/jos1mar1>

[www.restaurandovidias.us](http://www.restaurandovidias.us)  
Volviendo a casa del Padre  
como el hijo prodigo

## UNA CONVERSIÓN BÍBLICA Y GENUINA

**Isa 42:21** YHWH se complació por amor de su justicia en magnificar la ley y engrandecerla.

**Salmo 119:34** Dame entendimiento, y guardaré tu ley, Y la cumpliré de todo corazón.

### TEFILA=ORACIÓN

**2 reyes 22:1** Cuando Josías comenzó a reinar era de ocho años, y reinó en Jerusalén treinta y un años. El nombre de su madre fue Jedida hija de Adaía, de Boscat. **22:2** E hizo lo recto ante los ojos de YHWH, y anduvo en todo el camino de David su padre, **sin apartarse a derecha ni a izquierda.**

Que es apartarse a derecha o a la izquierda, apartarse a la derecha significa que no te vayas muy al extremo de la observancia, algo así como lo que le

Beit Meshobeb MJMI = Casa de Restauracion TX.

paso a la secta de los fariseos, que se volvieron muy meticulosos en su observancia, que se volvieron muy legalistas, **y se olvidaron de los aspectos más importantes de la Toráh** (Ley, instrucción de Di-s) **que era la fe, la justicia y la misericordia, el amor**, eso es lo que nos quiere decir de no apartarse a la derecha.

Y apartarse a la izquierda: es lo opuesto a irse a la derecha y es lo que le sucedió a los saduceos, ellos empezaron a hacer casi todo lo contrario a los fariseos, empezaron a tener trato con los romanos, empezaron con mucha liberalidad y eso los llevo al libertinaje, y así hay muchas congregaciones. **Por eso lo que nos quiere decir el texto es que el rey Josías fue un hombre equilibrado, que no se fue hacia los extremos, así que póngale mucho cuidado porque eso es lo mismo que YHWH espera de nosotros, que no nos vallamos a la derecha o a la izquierda, que exista un equilibrio en lo que vives para Di-s.**

**2Ki 22:3** A los dieciocho años del rey Josías, envió el rey a Safán hijo de Azalía, hijo de Mesulam, escriba, a la casa de YHWH, diciendo: **22:4** Vé al sumo sacerdote Hilcías, y dile que recoja el dinero que han traído a la casa de YHWH, que han recogido del pueblo los guardianes de la puerta, **22:5** y que lo pongan en manos de los que hacen la obra, que tienen a su cargo el arreglo de la casa de YHWH, **y que lo entreguen a los que hacen la obra** de la casa de YHWH, para reparar las grietas de la casa; **22:6** a los carpinteros, maestros y albañiles, para comprar madera y piedra de cantería para reparar la casa; **22:7** y que no se les tome cuenta del dinero cuyo manejo se les confiare, porque ellos proceden con honradez.

Podemos mirar que **es lo primero** que hizo Josías, él va a llevar al pueblo a una reforma, **el pueblo de Judá necesita desesperadamente una reforma, porque tanto el padre como el abuelo de Josías habían sido de los peores gobernantes de la casa de Judá**, al grado que en el tiempo de su abuelo Manases el Templo de YHWH se había convertido en un prostíbulo, había altares para los ídolos paganos en la misma casa de Di-s, así que comenzó una reforma y la comenzó no solo porque alguien le aconsejo, **porque es obvio que a ese edad que comenzó a reinar alguien lo estaba guiando**, para que me entienda las personas no se vuelven espirituales solo porque se los digas que lo hagan, **entonces ¿por dónde comenzó Josías a**

buscar la reforma para su pueblo: ¿qué fue lo que lo motivo a hacer un cambio? La **respuesta está en otro libro: 2Ch 34:3** A los ocho años de su reinado, siendo aún muchacho, comenzó a buscar al Dios de David su padre; y a los doce años comenzó a limpiar a Judá y a Jerusalén de los lugares altos, imágenes de Asera, esculturas, e imágenes fundidas.

Entonces es por esta razón que Josías empezó a preocuparse de la casa de YHWH, porque a la edad de **16 años o sea a los 8 de su reinado**, el empezó a buscar de al Di-s de su antepasado David, y por lo primero que empieza es por la restauración del templo, pero la pregunta es ¿Por qué si el Templo estaba lleno de ídolos y de altares, porque no empezó a limpiarlo de todos los ídolos y después la reparación del Santuario? ¿Qué hubiera hecho usted en el lugar de Josías? Pues le aseguro que hubiera hecho lo mismo que hizo la religión con usted, cosas como “tira tus ídolos, que eso es pura idolatría etc.”

Así habríamos comenzado, **¿pero porque Josías no empezó por allí, porque el empezó la reparación de la casa de YHWH aun con los altares a los ídolos?** Bueno más tarde contestaremos esa pregunta por ahorita solo quiero que lo piensen, y como casi siempre las cosas se hacen contrarias a como enseña la biblia, por eso es que en esta ocasión vamos a mirar por medio de la escritura cuales son los pasos fundamentales a seguir para que suceda un avivamiento, para una reforma, pero **¿Qué es un avivamiento?** Avivar es darle vida a algo que está muriendo o que ya está muerto, y a estas alturas del relato bíblico, la fe ya estaba muerta, la búsqueda de Dios ya era una religión que estaba muerta, estaban en total idolatría, estaban perdidos, ya no sabían ni lo que adoraban.

Así que la intención de un avivamiento es traer vida, es avivar la FE, y la escritura nos va a decir de manera clara cuales son los pasos a seguir si se quiere un avivamiento genuino, Y si solo se quiere impresionar y si solo se quiere gritar y correr y pensar que eso es avivamiento pues entonces solo vea como lo hacen los demás y usted también tendrá su aparente avivamiento, PERO si se quiere un avivamiento bíblico entonces ponga atención porque aquí está la clave y **¿cuál sería el primer paso para un avivamiento?**

En un tiempo de la historia de la iglesia hubo un hombre que predico con pasión y Di-s trajo por medio de él, un avivamiento a muchas personas, miles se convertían y buscaban a Di-s en Inglaterra y en USA, y *en una ocasión*

alguien le pregunto que cual era el secreto para ese avivamiento, que cual era el secreto para que la gente se convirtiera por miles, le preguntaron que como se empezaba para lograr eso, la respuesta de este predicador fue, que era sencillo de lograr, y les voy a hacer una pregunta ¿Ustedes creen que en este siglo que vivimos la iglesia en general, o sea en su mayoría, necesita un avivamiento, necesita avivarse, y que necesita quitar todas las cosas muertas y venir a lo único vivo que es la palabra de Di-s **porque la palabra de Di-s es viva y eficaz y más cortante que toda espada de dos filos?**

Claro que si la iglesia de Yeshúa necesita avivamiento, pero entonces la pregunta es ¿Cómo inicia, un avivamiento? Pues bueno el evangelista del que estábamos hablando y que Di-s uso para un avivamiento dijo que era sencillo, **él dijo solo metete a tu recamara consíguete un gis, luego ponte de rodillas y pinta un circulo alrededor de ti**, sencillo verdad, solo falta algo que es fácil de decir y difícil de llevar a la práctica, **empieza a orar con todo tu corazón, quebrántate delante de Di-s, ora con devoción y Dile al Di-s Eterno que empiece un avivamiento dentro de ese círculo, ruégale al Eterno que empiece un avivamiento dentro de ese círculo, entonces ¿Por Dónde empieza un avivamiento?**

Pues diciéndole a Di-s **empieza conmigo Señor, empieza un avivamiento conmigo, y estoy de acuerdo con ese predicador, porque generalmente nuestra idea del avivamiento que se tiene, es que hay que empezar a convertir a todo mundo a tu denominación, porque claro solo tu movimiento está bien, hay que empezar a bautizar, y hay que hacer campañas para que venga el avivamiento en la ciudad, y generalmente queremos que otros se aviven, queremos ver en otros un despertar para que las cosas estén bien, siempre pensamos que los demás necesitan avivamiento y por lógica eso supondría que nosotros estamos bien, por eso siempre la tendencia es cada vez que escuchamos algo darle un codazo al vecino, al cónyuge, y nos lamentamos por el que no vino a escuchar ese mensaje.**

Así es como nosotros queremos traer avivamiento, ¿pero qué pasa? Pues que en lugar de avivamiento miramos una indiferencia, apatía en las personas y al ver eso la persona dice, para que sigo no veo crecimiento, no veo que avancemos mejor ya me voy a otro lado aquí no hay vida, **PERO TE LO VOY A DECIR CLARO, un avivamiento NO empieza con lo demás, un**

**avivamiento no empieza con los que tiene tiempo que no ves en los servicios, un avivamiento empieza conmigo, comienza contigo, no podemos manejar y mover a la gente, eso solo Di-s lo puede hacer, pero lo que si podemos hacer es esforzarnos para que Di-s empiece con uno.**

¿Quieres un avivamiento? Si tú lo quieres entonces el avivamiento tiene que empezar AQUÍ, contigo, conmigo, ya deja de mirar al vecino que si alaba a Dios o si NO lo alaba, ya deja de mirar que si ofrenda o no lo hace, hazlo tú, tengo que hacerlo yo, y así pronto veremos un avivamiento que surge del corazón, y recuerda el avivamiento empieza con una persona, como el fuego comienza en un palito, en una cascarita y de allí se extiende a los leños y pronto tenemos un gran fuego, y así es como vemos que en un niño llamado Josías comenzó un avivamiento, él era la persona que Di-s necesitaba para iniciar una reforma en su pueblo santo, y la reforma inicio con Josías.

**Entonces ¿qué se necesita como primer paso para un avivamiento? Una persona, para un avivamiento se necesita un hombre o una mujer, no se necesitan ni métodos, ni programas, ni eventos para llamar gente, no se necesitan formulas, pero vea los libros que hablan de avivamiento, solo te hablan de métodos, de formas que han empleado para llenar sus iglesias, muchos de esos métodos, son métodos paganos que por lo mismo atraen gente, pero Dios no anda en busca de métodos, Di-s anda en busca de personas que tengan un corazón dispuesto a buscar al Di-s de David.**

**Recuérdelo bien, no son los métodos eclesiásticos los que traen un avivamiento, lo que trae un verdadero avivamiento es una persona trasformada por la palabra de Di-s, y si lo que se llama avivamiento no lleva como base la ley de Di-s, la instrucción de Di-s, entonces es otra cosa menos un avivamiento del pueblo de Di-s, porque el pueblo de Di-s se guía por la palabra de Di-s, lo que necesita avivarse es lo que se murió, y lo que se murió fue la pasión por la palabra de Di-s, entonces el pueblo de Di-s necesita un avivamiento pero en la palabra del Eterno.**

Cada cierto tiempo Di-s tiene misericordia y levanta a alguien para empezar un avivamiento, y quien sabe si Di-s en este tiempo quiera usarnos para un nuevo avivamiento en su pueblo, y en el tiempo de nuestra historia lo hizo con un joven llamado Josías que lo primero que hizo fue empezar a reparar las grietas del Templo, y si el Eterno ha de usarnos para un avivamiento,

entonces, antes de pasar a lo siguiente, primero resolvamos unas preguntas, **la primera**, **¿Cuál es el propósito del Templo, para que sirve un templo, más teniendo en cuenta que Di-s no habita en casas hechas por los hombres?** **¿Cuáles es el propósito del santuario?**

El propósito del Templo, es que haya un lugar para convocar a la gente, un lugar donde las personas vayan de manera exclusiva a rendir alabanza y adoración al Eterno, El Templo es para que la gente busque y conozca al DIO-S VERDADERO, y ya que conocemos la función del Templo, **la otra pregunta es** **¿Cuál es el equivalente a la casa de Di-s, donde ahora El mora?** Pues nosotros somos el templo del Espíritu Santo, **y la última pregunta** a resolver es **¿Cuáles serían las grietas que hay que reparar en tu vida? ¿Cuáles son las grietas del templo en nuestro tiempo que necesitan una reparación?** **Si nosotros también estamos llamados a convocar a la gente para anunciarles del Di-s vivo y verdadero, cuáles serían las grietas que hay que reparar para que la gente siga escuchando y siga buscando al Di-s vivo y Verdadero.**

Bueno ¿que son las grietas y cuál es su problema? Las grietas cuarteán, parten, dividen, separan, y ¿Qué es lo que está ocasionando esas grietas en el templo actual del Espíritu santo? Pues lo mismo que las ocasiono en el tiempo de Josías, DESCUIDO, NO HAY MANTENIMIENTO, descuidamos el servicio y al ser olvidado empiezan las grietas y empieza a meterse el agua, los animales, y el Templo poco a poco va siendo un candidato para caerse, y te voy a desafiar de manera clara el día de hoy, **¿Qué está provocando que tú te vengas abajo, que caigas de la presencia de Di-s? ¿Tu trabajo, tu familia, tu televisión, tu celular, tu computadora, tus amigos, tus negocios, el predicador José Martínez?** También te lo voy a decir de manera clara **si eso te está separando de Di-s, deberías de repararlo pronto**, has como Josías.

**Si el predicador es el problema, por favor ve a otra congregación donde el predicador te de mejor alimento, donde la palabra de Di-s te avive y esas grietas sean reparadas pronto, y si el problema es tu trabajo, pues te recomiendo que de todo corazón le pidas otro trabajo a tu Di-s antes que sea demasiado tarde**, y si es tu familia, te diré, son más fieles los cristianos cuando su familia ya no quiere nada con ellos, son mas fieles los creyentes

cuando por su creencia los rechazan y los desechan y con dolor lo voy a decir, **¿a quién tienes en primer lugar entonces? A tu familia, a tu predicador favorito, tu trabajo, tu religión incluso, PUES SI ES ASÍ, necesitas pronto reparar tu relación con Di-s.**

Con mucho dolor lo digo, hay muchas grietas en el pueblo y Templo del Espíritu de Di-s, y si Di-s te está hablando en algo en tu vida el día de hoy, por favor escucha hoy su voz y no le seas rebelde, has pronto algo para reparar esas grietas, **hagamos algo para reparar lo que nos está alejando de la presencia del Di-s vivo**, has algo en el área de tu vida que hay grietas, hay que repararlas pronto y que así Di-s siga habitando en nuestro Templo, porque no quisiera que Di-s nos dijera unas palabras muy conocidas:

**Rev. 2:1** Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto: **2:2** Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos; **2:3** y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, y no has desmayado. **2:4** **Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor.** **2:5** Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido.

Hoy le quiero decir no confíen en lo que saben de la biblia, porque podrán tener toda la ciencia, podre tener toda la profecía, podremos conocer todos los misterios, pero si no hay AMOR hacia Di-s en primer lugar de nada nos sirve, **podrás hacer muchas cosas que según es para Di-s, pero si tus relaciones no están sanas, no tienes amor para tus propios hermanos, si no eres capaz de ser luz para los demás, ENTONCES NADA SOMOS**, y Yeshúa dijo que si no te arrepientes y vuelves a hacer las primeras obras y volvías no a hacer cosas para Di-s y para que los demás te vean, si no **vuelves a TU PRIMER AMOR**, dijo que el quitara tu candelero de tu lugar, y ¿qué quiere decir esto? **Pues Yeshúa te está diciendo ya no voy a poder permanecer allí, Yeshúa nos está diciendo que Él no va a poder permanecer con esa persona, o en una comunidad en la que no hay ese PRIMER AMOR. Por ese amor lo dejaste todo y ¿hoy que paso?**

Puede haber mucha revelación, puede haber mucha profecía, excelente alabanza, tremendos predicadores **pero si no hay amor por Di-s, llegan las grietas, y es entonces cuando tu familia, tu trabajo, tu patrón será más importante que tu Di-s**, y cuando pones cualquier cosa en primer lugar, con tu boca puedes gritar que amas a Di-s, pero con tus hechos estas diciéndole a todos los que te rodean **NO AMO A YESHÚA**, amo más a mi patrón, amo más a mi familia, amo más a mi teléfono, a él si ni en Shabbat no lo descuido, mi trabajo, HA SI hablo de el todo el tiempo, pero de Di-s, “ha es que no se hablar” pues cuando es el día santo de Di-s habla de lo que has aprendido, habla de Di-s con la misma pasión con que hablas de tu trabajo, con la misma pasión con la que hablas de tu familia.

**Y si no reparamos esas grietas, no vamos a poder alumbrar, no vamos a poder brillar**, y si hay alguien que dice yo amo mucho a Di-s con todo mi corazón, pero no ama a su hermano (a), pues también allí el amor está incompleto, y no puede haber avivamiento, **así que tenemos que empezar a balancear muy bien nuestra vida si queremos un verdadero avivamiento.**

**Entonces recapitulando, PRIMERO vemos que para un avivamiento se necesita una persona con un corazón dispuesto, que le clame, que gima a Dios para que comience un avivamiento en su vida, en SEGUNDO LUGAR, reparar las grietas, reparar el templo de YHWH, y EL TERCER PASO: 2Ki 22:8** Entonces dijo el sumo sacerdote Hilcías al escriba Safán: **He hallado el libro de la ley en la casa de YHWH.** E Hilcías dio el libro a Safán, y lo leyó.

Ocurrió algo sorprendente hallaron un rollo de la Toráh, hallaron una copia de la Ley de Di-s dentro del Templo, y ¿qué de sorprendente tiene eso? Bueno desde la época de Manases trataron de borrar del mapa todo lo que le daba identidad al pueblo de Di-s, **así que por gracia de Di-s alguien escondió un rollo de la Toráh en el Templo, y esto es impactante, QUE EN EL MISMO TEMPLO, donde había idolatría, donde había prostitución, ESTABA LA BIBLIA ESCONDIDA**, no le parece mucha similitud todo eso que ocurrió, con el estado de muchas congregaciones de hoy en día, congregaciones llenas de idolatría, llenas de paganismo, llenas de muchas cosas y tienen la biblia por allí en sus rincones.

Pero ¿cuál es el problema en esos lugares? Que no leen la biblia, no les enseñan la biblia, y no se trata de tener la biblia, se trata de estudiarla de

meditar en ella, **y este es el tercer paso redescubrir la palabra de Di-s,** redescubrir el rollo escrito de la Toráh, que está escondido en la mayoría de las iglesias, en la mayoría de las congregaciones, que allí esta, allí la tienen, pero en la mayoría esa parte de la biblia está escondida, esta empolvada, y no nada más en los lugares de reunión, en las casas está peor la cosa, ¿cuantas biblias tienes tú, cuantas biblias tienes en tu casa? Te aseguro que más que televisiones, pero ¿a qué le das más atención durante la semana?

Entonces el problema no es tenerla, puedes decirme cuales y cuantas versiones tú tienes, **pero el problema no es TENERLA, la biblia dice: Rom 2:13 porque no son los odores de la ley los justos ante Dios, sino los hacedores de la ley serán justificados.** Y también dice: **James 1:22** Pero sed hacedores de la palabra, **y no tan solamente odores, engañándoos a vosotros mismos. 1:23 Porque si alguno es oidor de la palabra pero no hacedor de ella,** éste es semejante al hombre que considera en un espejo su rostro natural.

Entonces esto es muy importante en nuestra relación con Di-s y para un avivamiento, REDESCUBRIR LA PALABRA DE DI-S, redescubrir la Toráh, estudiarla y meditar en ella, y vamos a ver la reacción de Josías cuando le leyeron **esa palabra que había estado oculta: 2Ki 22:9** Viniendo luego el escriba Safán al rey, dio cuenta al rey y dijo: Tus siervos han recogido el dinero que se halló en el templo, y lo han entregado en poder de los que hacen la obra, que tienen a su cargo el arreglo de la casa de YHWH. **22:10** Asimismo el escriba Safán declaró al rey, diciendo: El sacerdote Hilcías me ha dado un libro. Y lo leyó Safán delante del rey. **22:11 Y cuando el rey hubo oído las palabras del libro de la ley, rasgó sus vestidos.**

En pocas palabras el rey, se humillo y así llegamos al **“CUARTO PASO”** y es como si dijera, ahora entiendo porque le ha pasado todo lo que le paso al pueblo de Israel, ahora entiendo porque nos esta yendo tan mal, y la pregunta es ¿tu algún día entenderemos por que las cosas ya no nos salen bien? ¿Algún día entenderé que separado de Yeshúa nada puedo hacer, mis hijos perecerán, mi trabajo perecerá, mi familia perecerá y lo peor de todo alejado de Di-s? **Entonces una vez que redescubrimos la palabra de Di-s, una vez que ya sabemos que la Toráh es eterna,** una vez que ya sabes que la palabra de Di-s es eterna, pues eso no basta, no basta con escucharlo o con tener

muchas versiones de la biblia en casa, más claro no basta con que tengamos tres o cinco rollos de la Toráh en la congregación, si no ocurre lo que ocurrió con el rey Josías, que se arrepintió, que se humillo, **de nada sirve que te llares israelita o judío mesiánico o cristiano, o pastor o líder en una kehila, DE NADA SIRVE todo eso si no te vuelves de corazón a Di-s.**

Josías empezó a hacer un análisis de su vida a la luz de lo que estaba escrito, empezó a analizar su vida, no como la veían sus amigos, o sus familiares, recuerde que su familia había sido bien pagana, de lo peor, Josías empezó a hacer un análisis a la luz de lo que estaba escrito y ¿Qué cree que paso una vez que hizo un balance? ¿Usted qué cree dijo este Hilcías y este Safán están bien mal, solo me están queriendo arruinar mi relación con mi jefe, con mi trabajo, con mi familia, esa fue su reacción? **NO, y lo digo porque la tendencia que tenemos la mayoría de las veces es aferrarnos a que estamos bien, que todo marcha de maravilla y que quien necesita un cambio es el que está a nuestro lado, nuestro vecino, pero NO nosotros.**

Y claro que Josías no dijo, estos solo me quieren robar la felicidad, más bien se llenó de angustia, se llenó de convicción de que él estaba mal, de que él y toda su familia estaban en pecado, y **ESE ES EL PROPÓSITO DE LA ESCRITURA, TRAER CONVICCIÓN DE PECADO A TU VIDA**, y por eso el satán esta tan empeñado en convencer a los creyentes de que la Toráh, de que la ley no es para ellos, **de que solo es para los judíos**, y si es así una de dos **o solo a los judíos ama Di-s por darles mandamientos santos, o solo a los judíos odia por darles un yugo imposible de llevar**, pero que El Eterno reprenda al adversario de nuestras almas y acusador de nuestros hermanos, **y gracias sean dadas a Di-s que un remanente está redescubriendo las escrituras que están en la iglesia, pero que estaban escondidas.**

Y bendito sea nuestro padre celestial, **porque su palabra, es el espejo que nos muestra lo que está mal en nuestra vida, su instrucción es la que nos muestra lo que esta agrietado en nuestra relación con Di-s, pero por favor este mansaje no es para nadie, es solo para ti, por una vez en tu vida deja de pensar en los demás y piensa hoy en ti, piensa para ti, ¿cuál de estas cosas que ya vimos me falta en mi vida, un avivamiento, reparar grietas, redescubrir la escritura, humillarme, volver a mi primer amor?** Hoy piensa en ti, para ti es este mensaje, para ti, y solo para ti que viniste a

**escuchar este mensaje, hoy si te la estoy tirando a ti toda la predicación, y lo hago en mis últimas fuerzas porque todavía te amo en Yeshúa.**

Y si no escuchas, o no queremos escuchar la instrucción de Di-s, Yeshúa quitara su candelero de tu lugar y se acabó todo, solo perdiste tu tiempo, solo conociste una religión más hasta luego, solo perdiste mucho tiempo de tu vida asistiendo a un lugar de reunión que al final de cuentas no logro hacerte pensar seriamente para que tu tuvieras un cambio como los que describe la biblia, y si es así entonces dile a Di-s, adiós Señor, aquí no puedo perder más mi tiempo, voy a disfrutar mi trabajo, voy a disfrutar mis carros, voy a disfrutar mis bienes, voy a disfrutar mi familia **y más vale que le digas adiós por que como quiera que sea él dice que si no sucede con nosotros lo mismo que sucedió con Josías, que haya un arrepentimiento, entonces Yeshúa dice que quitara la luz que nos alumbr.**

Y si todavía puedes reaccionar como el rey Josías, que todavía puedas afligirte por tus pecados, que todavía haya un arrepentimiento, siéntete dichoso, si el día de hoy todavía puede dolerte tu corazón por las cosas que estás haciendo en contra de los mandamientos de Di-s, y si no es así solo te vas a enojar conmigo, porque a tu parecer yo solo la traigo contra ti, y si es así entonces el problema soy yo, olvídate de esto, no pasó nada, no ocurrirá nada todo va a estar bien en tu vida, tus hijos estarán bien y el único que tendrá conflictos será este loco predicador, *pero si el problema soy yo, ruega al Eterno por mi alma, ruega que te libre de mí, porque yo soy el que te ha traído problemas a tu vida, por mi culpa te estas alejando de Di-s.*

**Ahora veamos cual es, EL QUINTO PASO PARA UN AVIVAMIENTO,** ¿que hizo después de su arrepentimiento el rey Josías? **Bueno seguro es que hubo algunas cosas que le leyeron, que no entendió muy bien, tal vez no entendía como se aplicaban a su vida y a las circunstancias en las que estaba el pueblo de Judá en ese momento.** Y como no lo entendía todo, tuvo que buscar a alguien que le explicara esas palabras, así que veamos que **hizo Josías. 2Ki 22:12 Luego el rey dio orden al sacerdote Hilcías, a Ahicam hijo de Safán, a Acbor hijo de Micaías, al escriba Safán y a Asaías siervo del rey, diciendo: 22:13 Id y preguntad a YHWH por mí, y por el pueblo, y por todo Judá, acerca de las palabras de este libro que se ha hallado; porque grande es la ira de YHWH que se ha encendido**

contra nosotros, por cuanto nuestros padres no escucharon las palabras de este libro, para hacer conforme a todo lo que nos fue escrito.

Entonces el quinto paso para un avivamiento es **BUSCAR A ALGUIEN PARA QUE TE EXPLIQUE LO QUE ESTA ESCRITO**, busca enseñanza de lo que está escrito, busca interpretación, busca explicación de lo que está escrito, pero no busques una respuesta con los que dicen que eso de la ley de Di-s ya no sirve, solo piensa que eso hubiera pasado con el rey Josías, que hubiera ido con cualquier profeta falso de los que había en su tiempo, ¿qué crees que le hubieran contestado? **Lo más seguro es que la habría dicho, no te preocupes todo va a estar bien, tu disfruta, tu reina, tu tendrás prosperidad etc. y etc.**

Lo mismo te va a suceder a ti si buscas respuestas en la congregaciones donde para ellos más de la mitad de la biblia no sirve más que para buscar promesas de prosperidad, así que te advierto mucho cuidado a la hora de buscar que alguien te explique lo que está escrito en la ley de Di-s, solo mira lo que hizo Josías ¿A dónde consulto, a quien fueron a consultar? **2Ki 22:14 Entonces** fueron el sacerdote Hilcías, y Ahicam, Acbor, Safán y Asaías, a la profetisa Hulda, mujer de Salum hijo de Ticva, hijo de Harhas, guarda de las vestiduras, la cual moraba en Jerusalén en la segunda parte de la ciudad, y hablaron con ella.

Dice el texto que esta mujer era esposa de uno de los guardas de las vestiduras, por supuesto que habla de las vestiduras sacerdotales, y algo que me asombra es que en esa época en que consultaron al Eterno el sacerdote Hilcías es el padre de Jeremías y muy posiblemente Jeremías era aún un bebe, cuando esto sucede, y digo eso porque Jeremías empezó a profetizar muy joven siendo niño eso lo vemos en **Jeremías 1:6**, y le toco nacer justo en medio del avivamiento del rey Josías, y suponiendo que fuera un bebe o que aún no había nacido y que Sofonías profeta contemporáneo de Jeremías también fuera muy bebe o que nació en ese periodo, **entonces no había más a quien consultar y había una mujer en Jerusalén que tenía el don de profecía y fueron a consultarla para ver que decía El Eterno.**

**2Ki 22:15 Y ella les dijo: Así** ha dicho YHWH el Dios de Israel: **Decid al varón que os envió a mí: 22:16** Así dijo YHWH: He aquí yo traigo sobre este lugar, y sobre los que en él moran, todo el mal de que habla este libro que ha

leído el rey de Judá; 22:17 por cuanto me dejaron a mí, y quemaron incienso a dioses ajenos, provocándome a ira con toda la obra de sus manos; mi ira se ha encendido contra este lugar, y no se apagará.

Estamos viendo que la profetiza no se saca nada de su imaginación, no tuvo una visión de esas que dicen los profetas modernos que no los deja dormir, más bien solo repite lo que ya está escrito en la ley, solo recalca lo que ya estaba anunciado en la misma Toráh que le habían leído al rey, de seguro ella conocía lo que decía **Levítico 26**, y lo que estaba escrito en **Deut. 28**. Donde El Eterno ya habla lo mismo que dijo la profetiza, ya que dice que YHWH traerá todo el mal que habla el mismo libro de la Ley.

**2Ki 22:18** Mas al rey de Judá que os ha enviado para que preguntaseis a YHWH, diréis así: **Así ha dicho YHWH el Dios de Israel: Por cuanto oíste las palabras del libro, 22:19 y tu corazón se enterneció, y te humillaste delante de YHWH**, cuando oíste lo que yo he pronunciado contra este lugar y contra sus moradores, **que vendrán a ser asolados y malditos, y rasgaste tus vestidos, y lloraste en mi presencia, también yo te he oído, dice YHWH. 22:20** Por tanto, he aquí yo te recogeré con tus padres, y serás llevado a tu sepulcro en paz, y no verán tus ojos todo el mal que yo traigo sobre este lugar. Y ellos dieron al rey la respuesta.

Di-s le hablo al rey que estaba buscando una respuesta, que estaba buscando la palabra de YHWH, a él, Di-s le anuncia que lo había oído, que lo había escuchado, pero ¿**Qué oyó El Eterno que no leímos? Pues lo que dice el verso 19**, seguro en su humillación, no solo pidió por él, pidió por su pueblo, no hizo una oración egoísta, de solo sálvame a mí y a mis hijos, y a los demás si quieres destrúyelos, NO, NO oro así, seguro que gimió, pidió por su pueblo, pidió por su ciudad, pidió por su país, pidió por sus hermanos, **por eso recibe la promesa de que mientras Josías viviera Di-s detendría su juicio sobre Jerusalén, sobre Judá y habría un tiempo de misericordia.**

Por eso se hace bien importante este **“QUINTO PASO”**, buscar la revelación de la palabra escrita, buscar a los siervos del Eterno que nos hablen la palabra de verdad, y podemos notar que la disposición de una sola persona de humillarse ante Di-s puede hacer una gran diferencia, y si eso que acabamos de ver puede pasar por una sola persona, solo piensa si en esta hora por lo menos dos o tres tuviéramos la misma disposición, y por favor ya

no me digas que “**Que bonito mensaje**” ya no me digas que “**Que mal predico**” hoy me estoy tomando el tiempo de hablarte este mensaje para ver si por fin hoy oyes la voz de YHWH hablando a tu vida, este NO es un mensaje bonito, más bien es un mensaje para que te enojas, hoy vengo a decirte **deja de jugar a la religión** porque si ese es tu deseo, lo siento aquí no es el lugar para ti, **hay otros lugar donde se juega, donde sus líderes solo quieren jugar tal vez tienen un lugar para ti.** Para la siguiente ocasión veremos que más sucedió con esta historia pero por lo pronto Yeshúa te dice:

**Rev. 2:1 Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso:** El que tiene las siete estrellas en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto: **2:2** Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos; **2:3** y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, y no has desmayado. **2:4** Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor. **2:5** Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido.

En otras palabras dice Yeshúa te quedarás sin luz, y estar sin luz es estar ciego, y estar ciego es no ver las maravillas de la ley de Di-s, estar ciego es que ya no te das cuenta cual es el camino por donde andas aunque a ti te parezca bonito, **y posiblemente todos menos TU se pueden dar cuenta que el camino que se va caminado es errado,** y lo malo será cuando lleguemos al final del camino, no quisiera escuchar las palabras de la boca de Yeshúa diciendo apártate de mí violador de la Toráh, y puedo decirte que son dichosos aquellos que están en una iglesia y no conocen la Toráh, para ellos será más tolerable el castigo el día del juicio, porque ellos, los que no conocen la instrucción de Di-s la violan pero no saben que lo están haciendo **y los podemos criticar y llamarles ciegos que no quieren ver.**

Pero te voy a desafiar con esta última pregunta **¿Quién es más ciego, los que no conocen la Toráh y la están pisoteando, o tu que te jactas de conocer mucho de la biblia, de la ley de Di-s y aun conociéndola la pisoteas porque pones en primer lugar cualquier cosa menos el buscar a Di-s?** si era capaz de contestarte tú mismo, yo mismo esa pregunta sin

llenarnos de ira contra el predicador te felicito, porque puede que el predicador ya la traiga contra ti, y que solo te está atacando, **PERO y si no fuera así, si por pura misericordia Adonay te está hablando y decidieras salir de aquí enojado, maldiciendo y resentido, pero ciego, sin que Dios volviera a tener misericordia y que no te volviera a hablar, y aun quitara su candelero de tu vida, entonces permitirás que el resentimiento hacia un predicador, el enojo hacia el que hable este tipo de mensajes ¿permitirás que eso te robe la bendición? No lo sé.**

## TEFILA= ORACIÓN

ABA, solo puedo decir que TU eres bueno, cuanta misericordia has tenido de mi Señor, no tengo como pagarte todo lo que has hecho por mí y por mi familia, pero si hay una manera de pagarlo, no se hacer otra cosa que predicar, eso es lo único que podría hacer para agradecerte todo que hiciste por mí, las fuerzas se me acaban, mi cuerpo cada día está más débil, y aun así si el predicar tu palabra puede recompensar lo que haces por mí, entonces aquí estoy Señor, aquí esta lo que me resta de tiempo y de fuerzas, perdón por no haberte ofrecido mi vida desde niño, ya no puedo hacer nada para volver atrás, pero lo que me queda aquí está a tu servicio Señor, papito yo no puedo cambiar ni tocar ningún corazón eso solo usted lo puede hacer y si todavía tienes misericordia de este pueblo toca su corazón, **toca nuestro corazón, danos un corazón sensible, que se pueda humillar delante de ti, un corazón que se quebrante delante de ti amado Señor en el nombre y por al amor de Yeshúa ha Mashíaj. Amen.**

Copyright © 2009-2015 por **Ioséf Martínez**. Invitamos a nuestros lectores a visitar y recomendar nuestro sitio, [www.casaderestauraciontexas.in](http://www.casaderestauraciontexas.in) y también nuestro canal de YouTube <http://www.youtube.com/user/jos1mar1?feature=mhee> donde hay muchos artículos, videos, películas, estudios y parashót gratuitas. **Todos los derechos de autor reservados.** NO ESTA Prohibida la reproducción, venta o la colocación en Internet, sin permiso escrito del autor. Si usted desea suscribirse o des-suscribirse automáticamente a la parashá y estudios semanales, escriba su email en [casadeconsolacion@hotmail.com](mailto:casadeconsolacion@hotmail.com) ¡Muchas gracias!